



attac Wuppertal

seit vier Jahren im Tal
www.attac-wtal.de

REFERENTINNENABEND

„Frauen in der globalisierten Welt - OHN-mächtig und macht-LOS?!“

Im Miteinander von Männern und Frauen in der deutschen Gesellschaft kann man von Gleichberechtigung, das bedeutet gleiche Zugangsmöglichkeiten zu Ausbildung, Arbeit, Karriere, gleichen Lohn für gleiche Arbeit, gleiche Pflichten im öffentlichen und privaten Bereich bis heute nicht ohne Vorbehalt sprechen. Wie wirken sich die Konsequenzen der neoliberalen Globalisierung unter diesen Bedingungen auf Frauen und ihre Entwicklungsmöglichkeiten aus?



Martina Wasserloos-Strunk

ist Politologin und arbeitet seit einigen Jahren in verschiedenen Bereichen der kirchlichen Entwicklungsarbeit. Als Referentin veranstaltet sie für verschiedene Zielgruppen Seminare und Vorträge zu Fragen der Globalisierung und Wirtschaftsethik. Seit 2001 vertritt sie den Dachverband der protestantisch-reformierten Christen – **Reformierter Bund** - in Deutschland im Rat des globalisierungskritischen Netzwerkes Attac. Sie ist Vertreterin für Wirtschaftsfragen im „Ökumenischen Netzwerk in Deutschland“.

WANN?

**Mittwoch, 20. September, 19:30 Uhr, in der Börse, an der
Wolkenburg 100, Buslinie 628, ausreichende Parkplätze**

Herzliche Einladung

Attac Wuppertal trifft sich jeden 2. Mittwoch im Monat um 19:30 Uhr in der Börse